



## 松前町の農水商工の恵みが集結

第10回松前町産業まつり「たわわ祭」

第10回松前町産業まつり「たわわ祭」は11月9、10の両日、まさき村店舗前駐車場で開催されました。

会場では、松前町の特産品を販売したほか、町内企業が誇る技術を披露。ステージでは、お笑いライブやダンスパフォーマンスなどが行われ、来場した延べ1万4,000人を楽しませました。

1\_多くの店舗が立ち並んだ会場 2\_はだか麦うどんをパック 3\_田中町長と餅つき 4\_伊予高生手作りの珍味クッキー 5\_熱のこもったステージパフォーマンス 6\_かっこいいポーズをきめる 7\_自慢の逸品を販売



## 町内で5人が入賞

3R促進ポスターコンクール

環境省と3R活動推進フォーラム主催で「3R促進ポスターコンクール」が行われ、全国から4,630点の応募がありました。

4部門それぞれで、最優秀賞1点、優秀賞3点、佳作10点が選ばれ、町内から次の5人の作品が優秀賞と佳作に選ばれました。

▼佳作



▼優秀賞



石井心笑さん



松田勘佑さん

みんなに愛される文化センターに  
文化センターの在り方検討会

「文化センターの在り方検討会」は11月5日、文化センターで行われました。これは、令和8年度以降に大幅な改修を予定している文化センターの改修内容に、町民の意見を取り入れるため、10月から4回にわたり開催されたもの。

最終回のこの日に参加した15人は、芝生広場やシェアスペースの整備など多くの意見を出し合いました。いただいた意見は、今後の改修に生かしていく予定です。



## 木製ベンチ8脚を寄贈

木製ベンチ寄贈式

「木製ベンチ」寄贈式は11月8日、松前町国体記念ホッケー公園ホッケー場で行われ、愛媛県建設労働組合(申い忍執行委員長)が木製ベンチ8脚を寄贈しました。

これは、9月に松山市で開催された若手大工の技能競技大会の廃材で作られたもの。

木製ベンチを受け取った田中町長は、「ホッケー公園に設置し、活用させていただきます」と話していました。

